

# La Poste teste un quad électrique

Depuis 31 ans que je distribue le courrier sur l'île, j'ai tout essayé : le vélo, le vélomoteur, le scooter. Alors, quand j'ai vu le quad arriver, je me suis dit qu'est-ce que c'est que ça encore ?

Dans les faits, ce n'est pas un, mais deux quads qui sont actuellement testés en conditions réelles, par quatre factrices, pour distribuer le courrier : un sur la commune de Lézardrieux, dans les Côtes-d'Armor, et un sur l'Île-aux-Moines.

Suite et source => le telegramme.

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 30 juillet 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8666-poste-teste-quad-electrique.html>